

## LA MONTAGNE DE LUMIÈRE

Pratiquez l'exercice suivant si vous ressentez un besoin de protection spirituelle. Au moment de vous coucher, fermez les yeux et imaginez devant vous une montagne de lumière gigantesque d'où émane la plus enchanteresse mélodie du Courant de vie audible.

À présent, imaginez que vous marchez sur un trottoir en direction d'une porte monumentale qui protège une entrée aménagée à flanc de montagne. La structure massive de la porte peut même résister à une déflagration thermonucléaire.

Entrez et refermez la porte derrière vous. Remarquez avec quelle aisance elle pivote sur elle-même, malgré sa hauteur démesurée et son imposante construction. Une fois à l'abri à l'intérieur du refuge, verrouillez la porte solidement. Fermez le cadenas, poussez le verrou et abaissez la barre de sûreté. **Puis retournez-vous et pénétrez directement dans les mondes de Lumière et de Son au-delà.**

Dans les cas extrêmes, il est tout à fait possible d'aménager plusieurs vestibules à l'intérieur de l'entrée, chacun étant défendu par une porte monumentale ; l'ensemble est à l'abri de tous les dangers nocturnes.

Retenez bien ceci : la porte de protection est forgée à même ECK. Elle est impénétrable !

Le Maître peut vous aider, à la condition de l'écouter. Rien ne peut vous faire de mal spirituellement sans votre consentement explicite.

– Harold Klemp

---

La porte de protection est forgée à même ECK.

---